

Article 04-11-2016

Élection de délégués au collège

EXCEPTIONNEL cette année, les élections ressemblaient énormément à de vraies élections politiques !!

D'abord, elles se sont déroulées au foyer, ce qui créait un autre climat et leur donnait une importance différente qu'en classe, assis sur nos chaises habituelles. Elles ont eu lieu plus tôt que d'habitude, la semaine du 15 septembre.

Ensuite, il y avait une urne transparente et un isoloir avec un rideau.

Du coup, les élections se sont passées dans une ambiance inhabituelle. Par exemple, on n'a pas compris tout de suite qu'il ne fallait ouvrir la trappe de l'urne qu'une seule fois, pour compter les votes.

Notre professeure a choisi deux assesseurs, qui surveillaient sérieusement le vote et le dépouillement, et qui ont dû signé pour attester du bon déroulement de la séance.

Enfin, il y avait des enveloppes marron, dans lesquelles glisser nos papiers. On a voté deux fois car il y a eu deux tours, personne n'obtenant la majorité absolue du premier coup. Dans notre classe, trois élèves s'étaient proposés. Surprise ! un élève qui n'avait pas « candidaté » a été désigné sur des papiers mais de suite il s'est désisté.

En tout cas, tout le monde respectait le choix des autres, mais essayait aussi d'influencer les élèves qui hésitaient. Lors du décompte, c'est devenu plus euphorique, plus bruyant (sûrement la résonance du foyer...), au fur et à mesure des résultats.

Cette année, c'était super de voter !

Article rédigé par Loan -Rodolphe -Carole (Tutorat)

